

El amor continúa en Teruel después de unos multitudinarios medievales

Nuestra ciudad seguirá siendo un importante referente turístico

En la ciudad de Teruel y gracias a la conmovedora historia de los amantes, todos los años se celebra durante el tercer fin de semana de febrero la fiesta medieval que recrea el amor entre los jóvenes Diego e Isabel. Este año es especial debido al 800 aniversario de los amantes y han sido muchas las actividades propuestas de las que tanto turolenses como turistas han podido disfrutar. Un ejemplo de ellas es la gran ópera de Javier Navarrete, el concurso de relatos para escolares o cupones especiales de la ONCE.

La ciudad de Teruel y sus calles se transforman cada año recreando la época medieval. Los turolenses pasan las horas compartiendo risas con sus amigos y con sus familias en las haymas, las cuales necesitan cumplir estos requisitos para poder formarse: ser un mínimo de 25 personas y un máximo de 50; cada integrante tiene que ser mayor de edad; elección de un nombre, presentación de memoria histórica; ficha del contacto, y recreación de actividades representativas del grupo al que pertenecen durante los días en que se celebra la festividad.

Las calles de Teruel se convierten en un mercadillo que consta de todo tipo de puestos en los que los niños compran artículos medievales, comida como crepes o deliciosos dulces y los adultos aprovechan para comprar artículos que no pueden encontrarse día a día en cualquier lugar debido a su fabricación artesanal.

Durante estas fiestas se realizan diferentes actos, aunque el más importante es la recreación de la historia de amor que este año representaron dos jóvenes



Los creadores de esta noticia se desplazan hasta el mausoleo de los Amantes para recordar el 800 aniversario

Este año es especial debido al 800 aniversario de los amantes y han sido muchas las actividades propuestas

llamados Marta y Oriol y que encarnaron a Diego e Isabel.

Esta historia que para muchos aún sigue siendo desconocida, dice así: "Érase una vez dos niños conocidos entre sí llamados Isabel de Segura y Diego de Marcilla que crecieron y se enamoraron. Tras un tiempo de noviazgo Isabel decidió presentarle a Diego a su padre, ya su opinión era muy importante para ella. Su padre tras ver que Diego no era rico decidió mandarlo a la guerra para que ganara dinero y así poder ser marido de Isabel. Los rumores decían que Diego había muerto en la guerra, por lo que el padre de Isabel empezó a buscar otra persona para su hija. Isabel se iba a casar con Pedro de Azagra. Llegó el día de la boda y también llegó Diego, el cual vio que Isabel ya se había casado con Pedro. Finalmente, cuando terminó la boda y Diego fue a pedirle un beso, Isabel se negó por ser una mujer casada. Diego murió de amor e Isabel tras darle un beso oculta tras un velo en su funeral, cayó en sus brazos y murió de amor junto a él".

Gracias al 800 aniversario de los Amantes y a la fiesta representativa de su historia, Teruel está siendo reconocida en distintos medios, motivo por el cual la afluencia de turistas sigue elevándose en número y se espera que continúe así durante el resto del año.

Periódico realizado por el Colegio La Salle - 5.º Primaria dentro del concurso DIARIO DE ZAGALICOS organizado por ND COMUNICACIÓN y Diario de Teruel

NANOS
Best for children
Tienda de moda y calzado
Ropa desde 3 meses hasta 14/16 años
Calzado desde talla 15 hasta el 41
Productos de regalo
MADRID ESTORCHER LEBEN
C/ Casimiro de Arce, 8 8º - Teruel

Logofonia
LABORATORIO DE LOGOPEDIA
Nº 6 P.B. | 94 04 15
-Servicios tanto a niños como a adultos.
-Servicio a domicilio.
-Especialistas en Atención Temprana y Trastornos de la Audición y el lenguaje.
-Tratamientos logopédicos y dificultades en el ámbito educativo.
f Logofonia-Gabinete de Logopedia
Avda. Aragón, 47-1B Teruel
logofoniteruel@gmail.com
978 60 64 28

LOTUS
JUNIOR COLLECTION
Con la compra de cualquier reloj de Comunión en TimeRoad Teruel, **CONSIGUE UN 10% DE DTO. EN JOYERÍA TENA**
TimeRoad
C/ Ramón y Cajal, 29 - TERUEL
Tfn. 978 61 23 12



¡Descubre uno de los mejores parques de animales del mundo!

Bioparc[®]
VALENCIA



¡El nuevo pabellón deportivo del colegio La Salle!

Una nueva forma para que los niños disfruten del deporte en La Salle



Vistas aéreas de una de las instalaciones más importantes para los deportistas turolenses



Los niños de Teruel van a poder disfrutar de esta nueva instalación que se ha construido en el colegio La Salle y que consta de un campo de fútbol sala, uno de baloncesto, dos de mini básquet, uno de voleibol y cuatro de bád-minton.

El pabellón fue terminado a finales de febrero. La iluminación va a ser natural y artificial y tiene 84 ventanas. Para poder acceder se ha construido una rampa tanto para discapacitados que necesiten entrar en sillas de ruedas como para padres que tengan bebés con carros.

La superficie del pabellón es de 1.136,80 metros cuadrados donde los niños podrán disfrutar del espacio. El pabellón tiene 40 metros de largo y 25,04 metros de ancho en las pistas de juego, en total tiene 47,40 x 25,04. Su altitud es de 8,25 metros.

El pabellón será utilizado para actividades escolares y para la aplicación de los contenidos prácticos de la asignatura de Educación Física. También se utilizará en actividades deportivas como entrenamientos y partidos de los deportes nombrados anteriormente y además el centro aprovechará estas instalaciones para realizar actividades culturales y extra escolares. Alrededor del pabellón hay campos de fútbol y baloncesto descubiertos que son aprovechados durante los recreos para jugar y al mismo tiempo para hacer deporte fuera del horario escolar.

La decoración del pabellón también está cuidada al detalle, ya que dos grafitis han sido pintados y representan a dos jugadores de baloncesto que al mismo tiempo nos enseñan los valores de deportividad y respeto en el juego.

Este pabellón va a beneficiar

a todos los niños turolenses aficionados a los juegos deportivos y además va a servir para promover momentos de convivencia entre familias y seguir manteniendo el importante espíritu deportivo entre aficionados, jugadores y árbitros.

La mayor ilusión para los alumnos del colegio es poder celebrar el 6 de mayo los Juegos Lasalianos junto con muchos otros deportistas de centros La Salle y disfrutar de un día de deportividad, compañerismo y convivencia entre todos.



Si vienes a Teruel no olvides probar estos deliciosos platos

Delicias de Teruel: es un plato delicioso de jamón y pan con tomate. Se sirve como entrante.

Suspiros de Amantes: es un postre elaborado con queso, huevo y tartaletas.

Conserva: es una tradición muy antigua que consiste en reunirse la familia para freír y degustar trozos de lomo, costilla y longaniza de cerdo...

Ternasco de Aragón: es un delicioso manjar. Es una de las mejores carnes de cordero en la actualidad. Se puede preparar en tapas, bocadillo o plato.

Regaño: torta de pan con sardinas o jamón acompañado de tiras de pimiento rojo. La gente de Teruel lo comemos en las fiestas del Ángel.

Trenza mudéjar: es un producto elaborado de manera artesanal con harina, nueces, pasas, yema y almendras, aunque hay quien añade virutas de chocolate.

Migas: es una receta que se elabora a base de migas de pan acompañada de otros ingredientes y que antiguamente era la comida habitual de los pastores.

La importancia de la ciencia aplicada en el día a día

La ciencia es un sistema ordenado de conocimientos estructurados. Los conocimientos científicos se obtienen mediante observaciones y experimentaciones. Todo es ciencia cuando se le aplica el método científico.

Este sencillo experimento es una muestra de ello y consiste en coger un hueso, lavarlo, meterlo en un bote de cristal y llenarlo de vinagre con el hueso dentro. Después de 15 días lo sacamos y estará blando como una goma. También se puede realizar con un huevo.

Native English speakers at school

Pupils improve their English skills with their help



James, Angelina and James with some students at La Salle school

We asked our conversation assistants to write about their experience:

Willow Schram. My experience in Teruel so far has been amazing. I am from Colorado (U.S.A), and arrived at the beginning of November. I have only been here for a couple of months but I already feel Teruel is my second "home". We collaborate on the various projects that each class is working on using project-based learning (PBL). I also teach

the children about the language and culture of the U.S.A

James Davis. I am from UK and I arrived in September. My job involves talking to the students on a daily basis and promoting interest in English culture. I find my job very rewarding as the students make me feel very welcome I always feel part of the community within the school. One of the most rewarding parts of my experience so far has been living with my host families.

Angelina Samanya My name is Angelina Samanya and I am from London, UK. When I finished university I hoped to gain teaching experience so, I joined a teaching programme in Spain. A few months later, in October 2016 I arrived in Teruel, Spain, where I am now working at La Salle as an English Language Assistant for one year. I am working with children ages 3 to 11 years old.

¡Qué divertido es ser solidario!

La facilidad del mundo es ser solidario

La solidaridad es uno de los valores humanos más importantes y esenciales y esta tarea se lleva a cabo para poder colaborar con los más necesitados. Este valor lo hacen personas para ver sentir más felices a los demás y se hace sin intención de recibir algo a cambio.

Podemos ayudar de diferentes maneras, acogiendo a los niños sin familias, ayudándoles

con educación, sanidad, alimentación... en tiempos de crisis, guerras, desastres naturales...

¿Cómo los niños aprenden a ser solidarios en el colegio?

En el colegio desde pequeños nos enseñan a compartir con los compañeros, nos enseñan que la solidaridad es compartir tus cosas con la gente que está pasando mal.

Al cabo del año realizamos varios proyectos en el que los niños ayudamos siendo solidarios. Hacemos recogida de alimentos, de juguetes y de material escolar. Otros proyectos son un mercadillo solidario, la hoguera de San Antón. En estos proyectos se recauda dinero que se usará para los más necesitados.

Pasta Bella
RISTORANTE ITALIANO
Disfruta del mejor espacio para los más pequeños

Ronda Ambeles, 6
Teruel - Tel. 978 60 32 42

MENÚS LE TOUR
POR SOLO 6 €

Menú NORMAL
Hamburguesa normal + Perrito caliente + Patatas fritas + Bebida

C/ Jaime I Conquistador, 4 Bajo
44002 Teruel - Bº (Fuentefresca)

FUN ENGLISH CENTER
CURSOS DE VERANO

Infantil - Primaria
Secundaria - Bachillerato
Adultos - B1, B2, C1
Speaking - Traducción e intérprete

INGLÉS FRANCÉS
ITALIANO ALEMÁN

Ctra. Castralvo, 10 Bajo
Tel: 978601304 617307433
funteruel@gmail.com
www.funenglishteruel.es

Un viaje a la educación más innovadora de Aragón
¿Nos acompañas?
innovacioneducativa.aragon.es

GOBIERNO DE ARAGON